

# 山のアジサイ

# ほーきんと通信

今年の梅雨入りは、例年より6日遅く6月18日に発表されました。6月に入っても、雨が降らない日が続いていましたが、ようやく紫陽花（あじさい）が見頃になってきました。

今回は『コワ清水』の近くで自生している山のアジサイが、今年も咲き始めたので紹介します。竹之高地の山に自生しているあじさいは、我が家の年寄りから「ヤマアジサイ」と聞いていましたが、竹之高地の山に自生しているあじさいは、我が家の年寄りから「ヤマアジサイ」と聞いていましたが、今回調べてみると、「エゾアジサイ」というのが正しいみたい。

エゾアジサイ： 北海道南部・東北地方・関東北部～京都府の日本海側に分布。

ヤマアジサイ： 福島県以西の太平洋岸、四国、九州に分布。

このアジサイはコワ清水の手前に群生地がある。『ホシバ』の平に車を置き、ゆっくり歩いて30分ほどでコワ清水に着きます。この途中に三叉路があり、右は『カサガシ（桑さがし）』から『萱峠』方面へ行き、左に曲がると、ここからコワ清水まで、アジサイの群生地は続きます。コワ清水は昔に比べて水が細くなりましたが、今でも冷たく

おいしい水が湧き出ています。青色の花が6月下旬から夏の間に咲いています。山のアジサイを見に行こう！道は山の有志によりきれいに整備されております。（毎年整備ありがとうございます。）

竹之高地には珍しい動・植物がたくさん生息しています。

- 日本カモシカ、ヤマドリ
- オオルリ、チゴモズ
- ギフチョウ
- イワナシ
- 白花カタクリ 等々

今年も見ることができたものを並べてみました。皆さんも探してみてください。たまに見ることができます。



コワ清水のアジサイ (2013年6月23日撮影)

7D\_04417-01

上の写真はコワ清水にて撮影。今年は葉を毛虫が食べてしまった。

右の2枚の写真は東山の野草園の脇で咲いていました。3株あり。同じ山のアジサイです。ちょっと色は薄い。

竹之高地の住人が何十年も前に、ここに移植したのでしょうか。

